

POBLACIÓN SIMÓN BOLÍVAR, VILLA CUARTO CENTENARIO Y VILLA LOS ALPES

Mejoramiento de veredas en Chillán: obras superan el 85 % de ejecución en tres sectores

Los trabajos, financiados por el Gobierno Regional de Ñuble y ejecutados por el municipio, permitirán mejorar 127 cuadras en cuatro sectores de Chillán, con una inversión total que supera los \$1.470 millones.

DIEGO CHACANA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: MAURICIO ULLOA

Avances presenta el proyecto de renovación de veredas en Chillán, en el marco de un conjunto de obras financiadas por el Gobierno Regional de Ñuble, y ejecutado por el municipio de Chillán, que permitirán renovar un total de 127 cuadras en distintos puntos de la capital regional.

Las obras, que buscan mejorar la seguridad del desplazamiento peatonal y evitar riesgos de caídas o tropiezos, se desarrollan actualmente en cuatro sectores, con distintos niveles de avance.

En concreto, se trata de la Población Simón Bolívar, donde los trabajos presentan un 85% de ejecución, con obras que abarcan la construcción de nuevas veredas en 31 cuadras del sector.

En un estado más avanzado se encuentra la intervención en la Villa Cuarto Centenario, que alcanza un 90% de avance y contempla la reparación de 16 cuadras.

El mismo nivel de progreso exhibe el proyecto de la Villa Los Alpes, donde se construyen veredas en 15 cuadras.

A estos tres sectores se suma el proyecto recientemente adjudicado en la Población Kennedy, donde se ejecutarán mejoras en 65 cuadras, con un financiamiento superior a los \$778 millones.

Las calles consideradas en esta intervención son Chacabuco, Yungay, General Cruz, Punta Gruesa, Juan de Dios Olivares, Chorrillos, Iquique, Miraflores, Angamos, La Concepción, Aníbal Pinto y Gerónimo Michael.

El gobernador regional, Oscar Crisóstomo, destacó que estas obras forman parte de un compromiso con el mejoramiento del entorno urbano.

“Ese es el énfasis de nuestro Gobierno Regional y sobre eso estamos mejorando las condiciones de las ciudades. Particularmente hay una vocación por mejorar la capital regional. Tenemos un número importante de proyectos que van a darle seguridad, tranquilidad, mejores espacios públicos,

todo financiado e impulsado por el Gobierno Regional y ejecutado por el municipio de Chillán”.

Según explicó la autoridad, se trata de una intervención que apunta directamente a mejorar las condiciones de tránsito para los peatones, con especial foco en personas mayores y vecinos con movilidad reducida.

“Estamos mejorando las veredas de 127 cuadras para que nuestros adultos mayores puedan transitar de mejor forma en las calles de la Población Kennedy, Simón Bolívar, Villa Los Alpes y Cuarto Centenario”, añadió Crisóstomo. “Esto ha implicado un esfuerzo económico muy importante, pero

sabemos lo que significa para la comunidad”.

Financiamiento total

La inversión total en los cuatro sectores supera los \$1.470 millones. De ese total, más de \$778 millones corresponden al proyecto de Kennedy; cerca de \$330 millones a la intervención en la Simón Bolívar; \$219 millones a las obras en la Villa Los Alpes.

Todas las obras consideran la construcción de aceras de 1,20 metros de ancho en hormigón, conforme a los estándares actuales de diseño urbano.

Obras forman parte de un compromiso con el mejoramiento del entorno urbano.

31

se están interviniendo en la Población Simón Bolívar, donde los trabajos presentan un 85% de ejecución a la fecha.

Además, se contemplan veredas peatonales, zonas reforzadas para accesos vehiculares a viviendas, dispositivos de rodados y accesos comerciales, según la necesidad de cada tramo.

